



AGRUPACIÓN PARA EL DESARROLLO DE LAS ARTES INTEGRADAS ADAI

Contacto:

Correo: espacio.adai@gmail.com

Más información:

Facebook:

<https://www.facebook.com/espacioadaiconcepcion/>

Instagram:

<https://www.instagram.com/espacio.adai>

Espacio ADAI nace como un proyecto de tres de mujeres de diferentes generaciones y de distintas áreas de las Artes: Música, Danza y Artes Visuales, para compartir su creatividad y conocimientos, abriendo las puertas de un espacio físico en la ciudad de Concepción hacia la comunidad. Dicho espacio se presenta como un lugar que permite el acceso del individuo a la creación y desarrollo de las artes y, con ello, contribuir a su bienestar.

De esta manera se configura un espacio multicultural para la reunión de las artes, donde artistas locales pueden impartir sus disciplinas. Este lugar cuenta con ciertas características que lo hacen idóneo para talleres y eventos culturales: se encuentra en pleno centro de Concepción, tiene la infraestructura adecuada para disciplinas físicas como danza, teatro o ejecución musical, camarines, una sala de multi-taller, un hall de acceso y recepción al público, baños y un espacio para el tentempié o colaciones.

Con todo ello, Espacio ADAI cuenta con la amplitud espacial ideal que permite la simbiosis y sincronía de las artes. Esto último es el principal objetivo del espacio, por cuanto en Concepción el capital cultural necesita fortalecer sus lazos, para permitir que la localidad encuentre aún más nichos sociales que mejoren la calidad de las artes y la cultura local, entendiendo la gran escala a la que esta urbe crece día a día.

Los públicos a quienes está destinado son familias que buscan potenciar las artes en sus hijos, desde la etapa pre básica hasta la media. Por otro lado, jóvenes y universitarios con interés de aprender o perfeccionar alguna disciplina (diseño industrial, arquitectura, música, arte, entre otros). Por último, adultos y adultos mayores que buscan un espacio de esparcimiento artístico y bienestar.